

PJS

Bantuan Beras Dan Sembako Untuk Ponpes, Panti Asuhan Dan Rumah'Tahfiz " Dilepas Dandim 1006/Banjar

Maskuri - BANJAR.PJS.OR.ID

Mar 5, 2023 - 20:57



Bantuan Beras Dan Sembako Untuk Ponpes, Panti Asuhan Dan Rumah'Tahfiz " Dilepas Dandim 1006/Banjar

MIARTAPURA - Iringan Armada yang mengangkut 4 ton beras dan juga sembako untuk Panti Asuhan, Pondok Pasantren, dan Tahfiz dilepas okeh Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring didampingi Ketua Baznas

Banjarbaru Edi , dan Ketua Paskas Ibnu Sofyan yang berlangsung di Halaman Makodim 1006/Bjr. Minggu (5/3/23).



Dandim sangat mengapresiasi Baznas dan Pasukan Amal Soleh (Paskas) berkolaborasi dengan TNI Kodim 1006/Bjr. mengimfakkan bantuan beras dan sembako untuk adik - adik kita Pondok Pasantren, Tahfiz, Panti Asuhan. Yatim.

Kegiatan amal bakti ini sangat dinantikan sekali bagi mereka yang membutuhkan. Ini juga suatu keberkahan bagi saya dan kodim 1006/Bjr karena disitulah kita nantinya mengetahui bahwa bantuan sangat baik sekali manfaatnya." Ucap Letkol Kav Zulkifer"

Dari anggota saya kodim yang akan membantu mengawal pendistribusian ini

Sekali saya mengucapkan terimakasih kepada Baznas, Paskas juga komunitas Beker Subuhan yang mendukung kegiatan Amal Bakti Infaq untuk saudara kita.

Semoga Allah Swt tuhan yang maha kuasa selalu melimpahkan rahmatnya dan bagi para pendarma tetap terus beramal hanya melalui ini lah mereka sangat membutuhkan uluran tangan kita.

Edi Ketua Baznas Kota Banjarbaru mengatakan kegiatan tersebut setiap bulan kita laksanakan di Kabupaten Banjar dan kota Banjarbaru.

Baznas juga sudah membantu selain pondok pesantren, korban banjir kita sudah sisihkan untuk saudara kita .

Alhamdulillah dengan dibantu berkolaborasi Kodim dan Paskas komunitas Beker Subuhan kegiatan ini berjalan dengan lancar.

Untuk hari ini ada 4 ton beras dan juga sedikit sembako yang nantinya akan kita sebar didua Kabupaten dan Kota Banjarbaru.

Terimakasih Pak Dandim atas Bantuannya yang sudah memfasilitasi kegiatan

ini.Ujar Edi"

Sementara itu Ibnu Sofyan Hadiyanto Ketua PASKAS (Pasukan Amal Sholeh) Banjarbaru menyampaikan rasa bangganya kegiatan ini didukung oleh TNI Kodim 1006/Bjr

Kami mengucapkan rasa bangga karena fasilitas dan kegiatan ini didukung juga para Personil TNI Kodim ikut turun langsung menyalurkan bantuan. " Ujarnya.(pendim1006).